

MIGRACION DE LOS CHORLOS

El Estudio Internacional de Chorlos (International Shorebird Survey "ISS"), comenzó por un grupo de ornitólogos voluntarios con el objeto de estudiar la migración de los chorlos árticos entre las áreas de nidificación en el Hemisferio Norte y los campos de invernación en nuestro Hemisferio.

Este trabajo que actualmente se lleva a cabo en el Manomet Bird Observatory, en los Estados Unidos de Norteamérica, reúne a más de 200 voluntarios en 20 naciones, y pretende aclarar la época del año y la ruta de migración de los chorlos para poder empezar a definir y resolver mejor el creciente número de problemas que amenaza la estrategia de la migración.

Los ornitólogos aficionados pueden colaborar contando chorlos repetidas veces en uno o más lugares elegidos. Lo ideal sería una vez cada 10 días, pero si no es posible contar con tanta frecuencia, incluso uno o dos recuentos al año son importantes y útiles.

El período de censo en América del Sur es desde el 21 de marzo hasta el 31 de mayo, y desde el 21 de agosto hasta el 20 de noviembre.

Las instrucciones para realizar los censos y cualquier otra información pueden solicitarse al International Shorebird Survey, c/o Manomet Bird Observatory, Box 936, Manomet, MA 02345, U.S.A., o en la sede de nuestra Asociación Ornitológica del Plata.

Horacio Rodríguez Moulin

GRUPO RAPACES

Con el objeto de preservar la vida en estado natural de todas las especies de Rapaces que habitan nuestro país, se ha constituido el GRUPO RAPACES entre socios de la Fundación Vida Silvestre Argentina y de la Asociación Ornitológica del Plata.

Entre los objetivos específicos del Grupo figuran:

- Actuar como órgano de recopilación de datos y consulta.
- Servir como medio de difusión para crear conciencia de la necesidad de preservar las especies en su estado y medio natural, como un aporte al mantenimiento ecológico, permitiendo el normal desarrollo de los niveles tróficos de todo ecosistema.
- Participar activamente en la protección de las especies con mayor riesgo de extinción.
- Apoyar toda iniciativa que tienda directa o indirectamente, a la protección de las Rapaces.
- Hacer conocer, mediante distintos canales de información, los perjuicios que acarrea para el hombre la falta de predadores naturales de especies dañinas a él.

El Grupo, que es dirigido por el señor Javier Beltrán, solicita que todos las personas que compartan estos objetivos se acerquen a él.